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Senhor Presidente,

Em atenção ao Requerimento n° 0027/12,
de autoria do nobre Vereador ANSELMO ROLIM NETO e aprovado por esse
Legislativo, no qual solicita informações sobre a possibilidade de instalação de
outro banheiro e chafariz no Parque das Águas, esclarecemos a V. Exa. que o
sanitário construí do nesse Parque está dimensionado para atendimento ao fim
específico a que foi projetado, visto que quando ocorre evento de grande vulto,
são locados sanitários químicos, não havendo portanto, uma deficiência técnica
e necessidade para a construção de mais um sanitário.

Quanto ao chafariz, poderá ser estudado
pela equipe técnica com levantamento de valores para ser analisado, sendo na
possibilidade viabilizado mediante disponibilidade financeira desta PMS.

Sendo só o que se nos apresenta,
subscrevemo-nos renovando nossos protestos de elevada estima e distinta
consideração.

Atenciosamente,

VITORLIPPI
Prefeito

Exmo. Sr.
VEREADOR JOSÉ FRANCISCO MARTINEZ
DD. Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP


